



Gemeindekanzlei
5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20
gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 26. Juni 2025
dh

Gemeindenachrichten

Unterstützungsbeitrag an Bürgergemeinde Blatten

Die Einwohnergemeinde Würenlos und die Ortsbürgergemeinde Würenlos leisten je einen Unterstützungsbeitrag in der Höhe von 5'000 Franken, somit insgesamt 10'000 Franken, an die Bürgergemeinde Blatten. Dieser Beitrag erfolgt als Zeichen der Solidarität mit der betroffenen Gemeinde, in der am 28. Mai 2025 ein verheerender Bergsturz weite Teile des Dorfes zerstört hat.

Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung während Sommerferien

Während der Sommerferien gelten für die Gemeindeverwaltung reduzierte Schalteröffnungszeiten. Von **Montag, 7. Juli 2025 bis Freitag, 8. August 2025**, wird die Gemeinde wie folgt geöffnet sein:

Montag	08.00 - 11.30 Uhr / 14.00 - 18.30 Uhr
Dienstag - Freitag	08.00 - 12.00 Uhr / nachmittags geschlossen

Termine ausserhalb dieser Öffnungszeiten können mit den betroffenen Verwaltungsabteilungen direkt vereinbart werden. Das Bestattungsamt und die Gemeindekanzlei (Notfälle!) sind nachmittags bis 16.00 Uhr erreichbar unter Telefonnummer 056 436 87 24.

Gemeinderat und Verwaltungspersonal wünschen eine sonnige und erholsame Sommerzeit.

Zentrumsentwicklung: Gemeinde Würenlos plant nächsten Schritt - unter Einbezug der Bevölkerung

Die Gemeinde Würenlos steht in der Zentrumsentwicklung vor einer neuen Ausgangslage: Das Alterszentrum wird nicht auf der Zentrumswiese realisiert. Damit stellt sich die Frage, wie sich das Zentrum künftig entwickeln soll. Der Gemeinderat beabsichtigt, diesen Prozess aktiv und unter Einbindung der Bevölkerung anzugehen.

An der Sitzung der Planungskommission vom 6. Mai 2025 wurde eine erste Auslegeordnung mit bestehenden Planungsinstrumenten, raumrelevanten Themen und Projektideen gemacht. Die Auslegeordnung macht deutlich: Es bestehen vielfältige Ansprüche an den zentralen Raum, die

nun strukturiert bewertet und in mögliche Entwicklungsrichtungen überführt werden sollen. Die Planungskommission schlägt deshalb dem Gemeinderat vor, eine sogenannte Impuls-Landschaftsberatung des Bundesamts für Umwelt in Anspruch zu nehmen. Der Gemeinderat hat dem Antrag zugestimmt.

Die Impuls-Landschaftsberatung unterstützt die Gemeinde dabei, die Themen zu strukturieren, Ansprüche zu bewerten und mögliche Stossrichtungen für die künftige Entwicklung aufzuzeigen. Die Gemeinde Würenlos misst dem Einbezug der Bevölkerung grosse Bedeutung bei. Im Rahmen eines öffentlichen Workshops erhält die Bevölkerung die Möglichkeit, sich aktiv am Entwicklungsprozess zu beteiligen und ihre Anliegen, Ideen und Bedürfnisse einzubringen bzw. Stossrichtungen aus ihrer Perspektive zu beurteilen. Ziel ist es, gemeinsam eine tragfähige Grundlage für die zukünftige Nutzung und Gestaltung des Zentrums zu erarbeiten.

Über das weitere Vorgehen sowie den Termin des Workshops wird die Gemeinde zu gegebener Zeit informieren.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindeschreiber



Daniel Huggler